



IMPORTANT UPDATE

ASSOCIATION MANAGEMENT CHANGES

Effective November 15th, 2024

Dear Members of the Cosmetology Association of New Brunswick,

We hope this letter finds you well. We are reaching out to share some important news regarding upcoming restructuring within our association.

As you may know, our team has undergone some changes, as several key staff members moved on to new opportunities, and our respected Executive Director, Gaye Cail, has recently retired. Gaye and our other dedicated staff have been vital to CANB's success, and we are immensely grateful for their years of commitment to our members and to the cosmetology profession. They will be greatly missed, and we wish them all the best in their future endeavors.

We are also pleased to welcome Jade Fearnley as CANB's new Registrar. Jade has been working with CANB as an examiner and comes to this role with glowing recommendations. We are excited to have her join us in this capacity and look forward to the expertise and energy she will bring to the association.

To continue supporting our mission and to manage the association's responsibilities effectively, CANB's board has engaged HOST Management, a local association management firm, to oversee our workload. This transition is effective immediately. HOST Management is known for delivering tailored services that help associations maximize their performance and make a positive impact in their industries.

We selected HOST Management after they worked alongside CANB's staff this fall, providing consultations and learning about our organization's needs. With this familiarity, they bring insight, professionalism, and a commitment to modernizing our processes while keeping our bilingual services in place.

Looking forward, we believe HOST Management's expertise will enhance CANB's mission as "A member-driven leader in the beauty industry, protecting the public and promoting the industry." Their team is dedicated to helping CANB achieve its goals in ways that are forward-thinking and efficient, while respecting the values that make CANB unique.

We thank you for your continued support through this transition, and we look forward to serving you through this new chapter for CANB.

Warm regards,

Norma Brine
President of the Executive Board
Cosmetology Association of New Brunswick



MISE À JOUR IMPORTANTE

Changements dans la gestion des associations A partir du 15 novembre 2024

Chers membres de l'Association de cosmétologie du Nouveau-Brunswick,

Nous espérons que cette lettre vous trouvera en bonne santé. Nous souhaitons vous faire part d'une nouvelle importante concernant la restructuration à venir de notre association.

Comme vous le savez peut-être, notre équipe subit actuellement des changements, car plusieurs membres clés du personnel se tournent vers de nouvelles possibilités, et notre directrice générale respectée, Gaye Cail, a récemment annoncé qu'elle prenait sa retraite. Gaye et les autres membres dévoués de notre personnel ont joué un rôle essentiel dans le succès de l'ACNB, et nous leur sommes immensément reconnaissants pour leurs années d'engagement envers nos membres et la profession de cosmétologue. Ils nous manqueront beaucoup et nous leur souhaitons beaucoup de succès dans leurs projets futurs.

Nous sommes également heureux d'accueillir Jade Fearneley en tant que nouvelle registraire de l'ACNB. Jade a travaillé avec l'ACNB en tant qu'examinatrice et arrive à ce poste avec des recommandations élogieuses. Nous sommes ravis qu'elle nous rejoigne dans cette fonction et nous nous réjouissons de l'expertise et de l'énergie qu'elle apportera à l'association.

Afin de continuer à soutenir notre mission et de gérer efficacement les responsabilités de l'association, le conseil d'administration de l'ACNB a engagé HOST Management, une société locale de gestion d'associations, pour superviser notre charge de travail. Cette transition prend effet immédiatement. HOST Management est connu pour fournir des services sur mesure qui aident les associations à maximiser leurs performances et à avoir un impact positif sur leurs industries.

Nous avons choisi HOST Management après qu'ils aient travaillé aux côtés du personnel de l'ACNB cet automne, en fournissant des consultations et en apprenant à connaître les besoins de notre organisation. Grâce à cette familiarité, ils nous apportent leur connaissances, leur professionnalisme et leur engagement à moderniser nos processus tout en conservant nos services bilingues.

Pour l'avenir, nous pensons que l'expertise de HOST Management renforcera la mission de l'ACNB en tant que « leader de l'industrie de la beauté, dirigé par ses membres, protégeant le public et promouvant l'industrie ». L'équipe de HOST s'est engagée à aider l'ACNB à atteindre ses objectifs de manière avant-gardiste et efficace, tout en respectant les valeurs qui font de l'ACNB un organisme unique.

Nous vous remercions de votre soutien continu tout au long de cette transition et nous nous réjouissons de vous servir dans ce nouveau chapitre de l'ACNB.

Merci,
Norma Brine

Présidente du conseil d'administration
Association de cosmétologie du Nouveau-Brunswick